



1/1

Descarta morenista impulsar una reforma fiscal

ANTONIO BARANDA / ENVIADO

AGUASCALIENTES.- La candidata presidencial morenista, Claudia Sheinbaum, afirmó ayer que no tiene contemplada una reforma fiscal en caso de llegar a la Presidencia de la República.

En conferencia de prensa en esta ciudad, se comprometió a no "provocar" ningún déficit.

"Nosotros no vamos a provocar ningún déficit en el presupuesto, ni en la economía, del presupuesto público. La austeridad republicana justamente es eso.

"Cuando se hablaba de austeridad en el periodo neoliberal, qué se hacía, se recortaba el gasto público en educación, en salud, y por eso se cerraron las posibilidades de desarrollo y orientaron al desarrollo privado de la educación, de la salud y también de otras empresas que antes eran del Estado", indicó la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Su propuesta en esa materia, dijo, incluye continuar con una política de austeridad y aumentar la recaudación, pero sin incrementar los impuestos.

"Eso tiene que quedar claro (que no se van aumentar impuestos). Vamos a lograr todos los objetivos que estamos planeando", expresó.

"No acostumbramos presentar proyectos que no estén presupuestados y viendo de dónde van a salir los recursos. Sin aumentar impuestos (se van a tener) los recursos suficientes para los programas sociales existentes, los que estamos proponiendo y las obras públicas".

La candidata anunció que también ampliarían la digitalización del SAT, para facilitar el pago de impuestos y allegarse de más recursos. REFORMA publicó el 28 de marzo que el próximo Gobierno tendrá que iniciar su administración con un "apretón al cinturón" en materia de gasto, debido a que la actual administración está previendo que el gasto de 2025 sea 8.8 por ciento menor al de 2024.



1/2

Página: 7

VOTO24 Presenta Moreira proyecto de seguridad pública

Propone Gálvez capturar a capos

BENITO JIMÉNEZ

El proyecto de seguridad de la candidata presidencial de Oposición, Xóchitl Gálvez, pone énfasis en la captura de los generadores de violencia en el País y que son líderes de distintas organizaciones criminales, dijo ayer Rubén Moreira, coordinador de los foros temáticos en esta materia de la coalición Fuerza y Corazón por México.

"El plan de Xóchitl empieza con un primer punto: combatir al crimen, combatir a las organizaciones más violentas", expuso en el seminario sobre seguridad, realizado en el Colegio de México y moderado por Sergio Aguayo.

El ex Gobernador de Coahuila enlistó 15 propuestas de Gálvez para aplicarlas en su Gobierno, de ganar las elecciones el 2 de junio.

"Tenemos que actuar contra las organizaciones más violentas, hay ciertas organizaciones que generan muchísima violencia, entonces sí tiene que haber una actuación directa; no podemos esperar a que un día se tranquilicen y se entreguen, tiene que haber esa actuación porque, además, la ley obliga a perseguir a estas personas", agregó.

En su exposición, el di-

Promete candidata de Oposición atacar a cárteles y cobro de piso en el País

putado priista criticó que el actual Gobierno de la 4T no tenga intención de atender y resolver este problema.

"Actualmente, la Guardia Nacional tiene 120 mil efectivos, pero ¿hay instrucción de actuar (contra el crimen) o no la hay? Yo creo que no la hay, en términos generales. El primer punto es que hay que actuar". comentó.

El plan de seguridad de Gálvez, detalló, incluye la creación de una Policía Civil. el fortalecimiento de las Policías Municipales, impulsar una Universidad Policial, reforzar la coordinación en los tres niveles de gobierno.

Además, promover acuerdos para la paz con diversos sectores sociales, atender a las familias de personas desaparecidas y continuar con la búsqueda de éstas, además del uso de tecnologías e inteligencia contra la criminalidad.

"Ella ha propuesto la atención a víctimas como una prioridad, porque cuando no se atiende un caso se alienta a que se cometan muchos más. El no atender a

las madres buscadoras, el no atender a las víctimas, lo que hace es que los procesos delictivos crezcan", sostuvo.

También consideró necesaria la reconstrucción del tejido social, tras asegurar que los apoyos de programas sociales no garantizan la seguridad en las comunidades.

DELITO DE EXTORSIÓN

Al referirse a la extorsión, Moreira aseguró que este delito afecta a los municipios y citó el caso de Michoacán.

"Creemos que de los 113 municipios, en alrededor de 100 tienen dificultades con el crimen por el control del gobierno municipal; es decir, pagan piso, pagan cuotas, están invadidas sus Policías. En Michoacán y otras partes del país, los fondos públicos son usados para pagar cuota al crimen o para otorgarle obra pública", afirmó. "La obra pública la decide

el crimen, la ejecuta el crimen o el crimen dice a quién le pagas o a quién no le pagas, ahí el crimen decide si se pavimenta, si se hace una barda,





Reforma Sección: Nacional 2024-04-05 04:00:16

 330 cm^2

Página: 7

2/2

si quieren la plaza en algún lugar, así es".

El priista insistió en la actuación contundente contra los grupos criminales.

El Colegio de México tiene prevista la participación de la morenista Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez Mávnez, de MC.



El coordinador del tema de seguridad de la alianza PAN-PRI-PRD, Rubén Moreira (der.), ayer en el Colegio de México durante un foro moderado por Sergio Aguayo.





La Jornada Sección: Política 2024-04-05 05:11:54

 $102 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 10

1/1

SHEINBAUM LLEGA AL DEBATE CON PROPUESTAS

▲ La candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, llega al debate "con una propuesta de gobierno muy sólida y consistente, por lo que después del domingo se proyectará un resultado irreversible hacia la elección del 2 de junio", expresó Alfonso Ramírez Cuéllar, de la coordinación de la campaña con los sectores sociales y productivos. Foto La





Página: 1, 6





#SHEINBAUM/

"CON LOS HIJOS NO", EXIGE ANTE VIDEO DE SÁNCHEZ GÁLVEZ P6

#CAMPAÑADÍA35

CANDIDATA DE MORENA AFIRMA QUE CONTIENDA

ES ENTRE CANDIDATOS

CARLOS NAVARRO A

ELHERALDO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

AGUASCALIENTES. La candidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, reprobó el uso del video del hijo de su contrincante Xóchitl Gálvez, en la contienda.

En conferencia de prensa, la morenista aseguró que la competencia es entre las y el candidato, no con los familiares.

"Mi postura es que con los hijos no, quienes estamos en la contienda somos las candidatas y el candidato, y la contienda es un asunto de propuestas, es un asunto de proyecto y de quienes participamos, pero no de los familiares.

"Entonces no estoy de acuerdo que quien haya utilizado, quien haya puesto este video, y se utilice como parte de la contienda, con los hijos no, con los familiares no, quienes estamos en la contienda somos las candidatas", afirmó.

Este miércoles, en redes sociales, se difundió el video de Juan Pablo Sánchez Gálvez, hijo de la candidata presidencial por el PRI, PANy PRD, donde se le ve en estado de ebriedad, insultando al personal de un establecimiento.

Mientras tanto, Tatiana Clouthier, coordinadora de Vocerías de su campaña presidencial, afirmó que Sheinbaum llega al primer debate presidencial con la confianza de ser la única candidata con propuestas.

Por su parte, el diputado Jorge Gaviño Ambriz aseguró que Claudia Sheinbaum tiene muy claro el proyecto de gobierno que quiere encabezar, pues es la persona con más experiencia entre los aspirantes a la Presidencia de la República.

Juan Ramón de la Fuente, coordinador de los Diálogos para la Transformación de Claudia Sheinbaum, aseguró que la aspirante abandera las propuestas en salud, seguridad, campo, anticorrupción y problemáticas como la seguridad alimentaria, así lo destacó en entrevista con Óscar Mario Beteta en Heraldo Radio.

De la Fuente expuso que poco a poco se irán dando a conocer al escrutinio público las propuestas de lo que será el programa de gobierno de quien consideró será la próxima presidenta, lo que quedará ratificado el 2 de junio.



 Directivos de la plataforma "X" no han respondido a su petición de reunión, dice Delgado.

Afirma que buscan presentarles presuntas pruebas de la llamada "guerra sucia".

El dirigente de Morena dice que oposición lleva dos meses de "guerra sucia" en la red 'X.

 Se detectó que los bots que atacan a la 4T son los mismos que inflan a Xóchitl, dijo.





ELHERALDO

MILLONES DE ATAQUES VS. SHEINBAUM REGISTRAN.



MDD A LA SEMA-NA DICE MORE-NA QUE GASTA LA OPOSICIÓN.



COMPROMISO • Sheinbaum prometió en Fresnillo que llevará paz y seguridad a Zacatecas.



La Razón de México Sección: Portada, México 2024-04-05 03:20:15

405 cm²

Página: 1, 10

1/2

ELECCIÓN 2024



"Con los hijos no", dice Sheinbaum tras salir video del de Xóchitl

CONTIENDA es de propuestas y sólo involucra a candidatos, subraya; el Presidente también pide que "no mienten madre" ni se metan con familiares. pág. 10

"Con ellos no", demanda

Sheinbaum reprueba ataques a hijo de Gálvez

LA CANDIDATA presidencial de SHH señala que quienes están en la contienda son los aspirantes, no sus consanguíneos; rechaza que se subiera el video a redes y se utilizara para atacar

PRESIDENCIA



Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

a candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia (SHH), Claudia Sheinbaum, reprobó los ataques que recibió el hijo de su contrincante de la coalición Fuerza y Corazón por México (FCXM), Xóchitl Gálvez, tras difundirse un video en el que se le aprecia al joven en estado de ebriedad.

En conferencia desde el bastión panista de Aguascalientes, dijo que la contienda se trata de propuestas de proyectos y sólo involucra a las candidatas y el candidato a la Presidencia, mas no a sus familias. Por ello, expresó su desacuerdo con la utilización del video como parte de la campaña.

"Mi postura es que con los hijos no. Quienes estamos en la contienda somos las candidatas y el candidato y es un asunto de propuestas, es un asunto de proyecto y de quienes participamos, pero no de los familiares. Yo no estoy de acuerdo en que quien haya utilizado, puesto este video y se utilice como parte de la contienda. Con los hijos no, con los familiares no, quienes estamos en la contienda somos las candidatas", exclamó.

Sobre los preparativos para el primer debate presidencial de este domingo, dijo que dentro del auditorio que se ha habilitado sólo caben 40 personas y ahí deberán estar los equipos de los tres aspirantes.

De su parte, la acompañará el equipo de campaña, quienes han colaborado en los Diálogos por la Transformación, así como su esposo, su madre y su hermana.

Por contenido, dijo estar alistándose con las propuestas que se han presentado como parte de su Proyecto de Nación y advirtió la posibilidad de que sus oponentes recurran a noticias falsas para atacarla.

"Bueno, es muy probable que quieran utilizar noticias falsas, *fake news*, mentiras para afectar nuestro proyecto y en esencia, nosotros vamos a ir preparados para las propuestas que hemos estado presentando. Son varios temas que se van a presentar en el debate, es importante que se conozca y la modalidad del debate son educación y salud, corrupción y grupos vulnerables.

"Esencialmente son esos cuatro temas. Entonces, nosotros lo que queremos es debatir propuestas. Supongo que, porque así ha sido en la campaña, que ellos van a tratar de utilizar otras formas para el debate, pero de una y de otra manera, estamos preparados", declaró Sheinbaum Pardo.

En otro tema, anunció la creación de dos rutas de trenes de pasajeros que beneficiarán las rutas en la entidad: México-Querétaro-León-Aguascalientes y Aguascalientes-Chihuahua-Ciudad Juárez.

"Vamos a seguir recuperando los trenes de pasajeros. La idea es utilizar las vías que fueron concesionadas de carga. Los trenes de pasajeros tienen la virtud, no solamente de ser más candidat de acue quien hay puesto e se utilice de la c

Candidata de

seguros, sino que además, permiten el desarrollo regional", dijo.

Más tarde, la abanderada se reunió con simpatizantes en Loreto, Zacatecas, en

donde se comprometió a llevar la paz y seguridad a la entidad.

"Y no es un asunto de mano dura, no, no nos confundamos, porque el autoritarismo no lleva a ningún lado, más que acabar con la democracia y con las libertades del pueblo. Es un asunto de justicia, de que haya justicia social y también que funcione el sistema de justicia en nuestro país. Por eso, queremos también que mejore el Poder Judicial en México, porque los jueces a veces liberan delincuentes", exclamó la morenista.



 $405 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 1, 10

2/2

EL MIÉRCOLES, Antares Vázquez (Morena) pidió reproducir el video en la sesión del Senado, y el líder guinda en la CDMX, Sebastían Ramírez, condenó la actitud clasista del joven.

Eldato

66

MI POSTURA es que con los hijos no. Quienes estamos en la contienda somos las candidatas y el candidato. No estoy de acuerdo en que quien haya utilizado, puesto este video y se utilice como parte de la contienda

Claudia Sheinbaum Candidata presidencial de SHH

ĻĻ



LA CANDIDATA presidencial, Claudia Sheinbaum, saluda a sus simpatizantes, ayer, en Fresnillo, Zacatecas.



El Financiero Sección: Economía 2024-04-05 02:01:25

172 cm²

Página: 8

1/1

PLAN PARA FINANZAS PÚBLICAS

Promete Sheinbaum no aumentar impuestos

La candidata adelanta que, de ganar, habrá más austeridad en el gobierno

ELECCIONES 2024

"Se tiene que tejer fino, para ver específicamente en dónde se recortaría el gasto, lo vimos en la administración actual, en donde durante el sexenio se implementó de manera casi generalizada una política fiscal austera, entonces posiblemente, al menos para el primer año de gobierno, seguramente estaremos viendo una estrategia similar a la de la administración actual", respondió.

EDUARDO ORTEGA

economia@elfinanciero.com.mx

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

Los programas sociales existentes, más los de nueva creación, así como las obras de infraestructura, se financiarán con recursos obtenidos de la austeridad y de una mayor recaudación, pero sin aumentar los impuesto ni aumentar el déficit, aseguró la candidata presidencial del Morena, Claudia Sheinbaum.

En rueda de prensa en Aguascalientes, explicó que de llegar a Palacio Nacional, impulsará una ampliación del proceso de digitalización del Servicio de Administración Tributaria, con el objetivo de facilitar el pago de impuestos, tanto de las personas físicas como morales, y así aumentar la recaudación.

Sheinbaum Pardo ha propuesto, entre otros, la creación de un nuevo programa social de entrega de apoyos económicos dirigido a mujeres de 60 a 64 años; además ha planteado un ambicioso plan para impulsar y fortalecer el sector de trenes para pasajeros.

"Nosotros con la austeridad republicana y con aumentar la recaudación sin aumentar impuestos, eso tiene que quedar claro, vamos a lograr todos los objetivos que estamos planteando", afirmó.

VIABLE, RECORTAR GASTO

Janneth Quiroz, directora de análisis de Monex, consideró que posiblemente sea viable recortar el gasto, y habrá que ver de qué magnitud serán estos recortes para cada dependencia y si van a ser de manera generalizada en todas las dependencias, como se ha visto años atrás.

FOCOS

Previsión. Si se recorta el gasto y los ingresos con el crecimiento previsto en Pre-Criterios 2025, se reduciría el déficit fiscal. Durante el presente sexenio se implementó de manera casi generalizada una política fiscal austera, lo que podría ocurrir en 2025.

Ajustarán cinturón. Promete Sheinbaum que los programas sociales y las obras de infraestructura, se financiarán con ahorros por la austeridad.

Modernizarán. Se impulsará una ampliación del proceso de digitalización del SAT, con el objetivo de facilitar el pago de impuestos.

